

# División de Servicios de Rehabilitación y Discapacidad First Steps 402 W. WASHINGTON STREET, P.O. BOX 7083

402 W. WASHINGTON STREET, P.O. BOX 7083 INDIANAPOLIS, IN 46207-7083 1-800-545-7763

Minuta de la reunión del Consejo de Coordinación entre Agencias (Interagency Coordinated Council, ICC) 14 de septiembre de 2022

10:00 a. m. a 12:30 p. m.

Miembros presentes del ICC: Cory Best, Tonia Carriger (representante, Sue McKinney, directora interina OECOSL), diputado Ed Clere, Mariann Frigo, Mark Guyer, Kristi Linson, Tanya Merritt- Mulamba, Dra. Megan Purcell, Jennifer Owens, Sarah Sailors, Angie Vaughn, Stacy Williams

Miembros ausentes del ICC: Erica Deathe (Walker), DeAnna Woodruff

Miembros del personal estatal de First Steps presentes: Christina Commons, David Brandon-Friedman, Maggie McCall, Jessica Tomasino, Connie Young

## Bienvenida y presentaciones

Mariann Frigo, presidenta del ICC, dio la bienvenida a todos a la reunión y se pasó lista a los asistentes. Los nombramientos del gobernador para los miembros de 2022-2025 se encuentran pendientes.

La asamblea dio inicio a las 10:05 a.m. y Teresa Bravo, coordinadora de servicios del Grupo A dio su punto de vista como coordinadora de servicios de First Steps y explicó por qué le apasiona su trabajo.

## Aprobación de la minuta de enero de 2022 (voto de aprobación)

Mariann Frigo, presidenta del ICC, preguntó al consejo si alguien quería modificar o agregar algo a la minuta de la reunión de julio de 2022. Megan Purcell propuso que la minuta se aprobara tal como estaba redactada. Cory Best secundó la moción. El consejo votó para aceptar la minuta y los votos fueron los siguientes:

9 votos afirmativos

0 votos negativos

0 abstenciones

La moción se aprobó.

#### Actualización de First Steps

Christina Commons, directora de First Steps, proporcionó la actualización del estado (se adjunta Power Point). El consejo debatió posibles ideas de cómo abordar la escasez de personal del programa. La Dra. Megan Purcell planteó una estrategia a largo plazo para el reclutamiento y las barreras para conseguir que los estudiantes universitarios de carreras de educación infantil/educación especial para la primera infancia aprueben completar las experiencias de campo y clínicas en First Steps. El diputado Clere preguntó si había algo que pudiera lograrse a través de la acción legislativa para permitir que estas experiencias fueran posibles. La Dra. Purcell dijo que revisaría los requisitos y los cambios que pudieran ser necesarios. Christina dijo que los SPOE y las agencias proveedoras se reunirán el 15/9/2022 para discutir la escasez de mano de obra y comenzar a desarrollar un plan sobre la mejor manera de satisfacer las necesidades del IFSP de los niños y sus familias. Christina comunicará los resultados en la reunión de noviembre.

#### **FGRBI**

Katherine Hargreaves, que dirige la iniciativa de intervención basada en rutinas guiadas por las familias (FGRBI, por sus siglas en inglés) a través del Centro de Primera Infancia de la Universidad de Indiana, dio una actualización sobre el esfuerzo del estado para ofrecer la FGRBI como una prestación de servicios para



trabajar con las familias que están recibiendo servicios de First Steps y también para asesorarlas (se adjunta Power Point).

#### Resumen del trabajo del subcomité

## Subcomité de defensoría

El diputado Clere presentó el resumen del subcomité de defensoría. Informó que el comité debatió sobre la escasez de personal y los problemas relacionados con el seguro para cubrir y pagar a First Steps.

#### Subcomité fiscal

Mark Guyer hizo un resumen del subcomité fiscal. Informó que todavía es necesario un análisis de la tendencia de los reembolsos en función de los cambios del ElHub. Para esto, se le pedirá ayuda a Maggie McCall, directora de garantía de calidad. También se habló de unir los subcomités fiscal y de defensoría para alinear mejor y apoyar más los objetivos de ambos comités.

## Subcomité de desarrollo profesional

Jessica Tomasino presentó el resumen del subcomité de desarrollo profesional. Informó que el enfoque de este comité cambiará y se centrará en la evaluación de los niños. El Centro de Primera Infancia informó lo que ha estado sucediendo con las herramientas de evaluación de la investigación utilizadas en el campo de la intervención temprana.

## Informe del gobernador 2022

Las primeras dos páginas del borrador se compartieron con el consejo. Hay lugar para más información. Incluirá una historia familiar. El borrador final debe entregarse en la oficina de First Steps a más tardar el 7 de octubre de 2022. Mariann presentó una moción para incluir los números analizados en la actualización del estado del informe del gobernador. Jennifer Owens propuso incluir los números en el informe del gobernador y Cory Best secundó la moción. Todos los miembros del consejo estuvieron de acuerdo. La moción se aprobó.

#### Actualización legislativa

El diputado Clere dijo que el tema principal de las conversaciones de los legisladores sobre el presupuesto será la inflación. El informe de previsión presupuestaria se enviará a los comités de presupuesto del estado en diciembre para utilizarlo durante la próxima sesión a principios de 2023.

#### Comentarios del público

Mariann Frigo, presidenta del ICC, preguntó si había algún comentario del público. Nadie hizo comentarios.

## Cierre de la sesión

Mariann, presidenta del ICC, solicitó una moción para cerrar la sesión. Jennifer Owens la propuso. Cory Best secundó la moción y esta se aprobó. La sesión se cerró a las 12:56 p. m. La siguiente reunión se llevará a cabo el 9 de noviembre de 2022.

Janet Ballard, integrante del personal de apoyo del ICC, envió atentamente la minuta.